

みんな の コレ見て

PHOTO

高校からの友達と万博記念公園で花見をした時の写真です。バイトではよく会うけど、こうしてゆっくり話せる時間はとても久しぶりで、私にとって大切な一日になりました。



話は尽きず...

ひぐ

PHOTO

雨続きのあと、晴れの日を待って撮影しました。数日でひまわりの背が息子より高くなり驚き。有志のみなさんが季節の花を植えてくれ、幼稚園へ向かう道すがら楽しみにしています。



僕よりおっきいね しょうちゃん

投稿作品を募集中!

市内で撮影した風景、子供・ペットなどの写真や、イラスト・工作、手芸などの作品を募集しています。詳しくは、市ホームページへ。

☎広報課

TEL 6384・1276

FAX 6384・7887



詳しくはこちら

PHOTO

3歳と1歳のペルシャ兄妹です。仲よく並んでいる姿がかわいかったので、写真を撮りました。2匹とも、庭でまったりするのが大好きです。毎日外に出たいとおねだりしてきます。



外に興味津々

まも

PHOTO

江坂公園にて。午前中でも気温は30℃超え。ブランコ、水遊びで1時間ほど遊んだものの、2歳の息子はまだまだ遊ぶと座り込み。母はもう帰りたいです。



まだまだ遊びたい なぎくん

CALLIGRAPHY

もうすぐ4歳になる娘が1人で初めて書きました。以前は一緒に筆を持ち練習していましたが、自分で書きたい気持ちが強くなり、何枚か練習し作品に仕上げました。



初めての一人書き 亀井陽七乃